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〇久米南町小中一貫校開校準備委員会 第３回 施設・備品部会 概要 

開催日時：令和５年１１月１４日（火） 午後６時３０分～午後７時２５分 

会場：久米南町教育委員会会議室 

出席者：部会員１２名（服部部会員 直本部会員 中田部会員 中島部会員 

難波部会員 藤田部会員 福田部会員 家門部会員 

菅原部会員 青木部会員 山本部会員 近藤部会員） 

    事務局 ５名 

欠席者：０名 

 

 服部部会長挨拶後、議事に入る。 

 

審議事項（１）新小学校建設（案）について 

部会長 新小学校の建設方針について説明をお願いします。 

 

 事務局から配布の資料（配置図・平面図）を基に、町教委の方針、前回までの 

質問事項についての回答を説明。 

 

部会長 ここまでのところで、ご意見ご質問はありませんか。 

部会員 国や県にこの位置での事前協議をされていますか。５月に提出してこ

の位置ではダメですよということにはならないのか。 

事務局 県とは候補地であることは示しております。またいろんな事務手続き

等ありますので、連絡は取り合っています。 

部会員 この場所で行くなら、ここで協議を進めた方が良いと思います。図工室

は中学校の技術室を供用する計画ということでしたが、小学生が使える仕様

になっているのか。 

事務局 共用施設の使い方は今後検討していきます。 

部会員 渡り廊下は緊急車両が横切れますか。中学校は保健室の南に緊急車両

をすぐ横付けできるようにと想定していますが、渡り廊下で分断されること

が無いようにして欲しいです。それからグランド内のトラックを想定した時、

ちょうど野球のマウンド辺りにかぶっているので考えて欲しいです。２００

ｍではなく、１６０ｍでということは可能なのかということも。あと、この位

置になると、中学校からはグランドが全く見えないので、緊急対応時は小学校

との連携が本当に必要となってきます。 

事務局 緊急車両が入れるようには、確保しておかないといけない部分ですの

で考えさせていただきます。トラックは今後２００ｍが必要かどうかも含め

今後検討していきたいと考えています。 
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部会長 緊急車両の対策はぜひやってください。 

部会員 職員室が１Fで、クラスは全部２Fとなると、何かあった時の連携はど

うなるのか疑問です。トイレの数は、現状を先生たちに聞いて、どれぐらい必

要かを考えては。 

部会員 １，２年生は運動場に出やすかったり、給食の運搬、生活科の学習など

を考えると１Fでもいいのかなと。そうするとトイレも分散できるし、今の案

ではトイレの数を増やしてくれていて助かるんですが、おそうじが大変だな

と感じています。保健室は、運動場から直に行けれる位置が理想です。図書室

ですが一クラスの人数が増えるのに狭いかなと思っています。 

部会員 今の学校の教室の前には歯磨き用の手洗い場というか、そういう施設

は。 

事務局 見にくくて申し訳ありませんが、音楽室、理科室の廊下側のところです。 

部会員 特別支援学級にも水道施設は必要だと思います。 

部会員 ゴミ置き場は中学校と共用だと遠くなると思いますが。 

事務局 小学校は小学校用を検討したいと思います。 

部会長 前回の意見からトイレの数を対応してもらってます。掃除が大変とい

うことですが、自分たちが使うものを掃除するということは、本当に大切な事

だとも思っています。あと、１～６年生をみんな２Fに上げていますけど、１，

２年は１Fでもいいのではという意見でした。 

部会員 音楽室の前が５，６年ですが、音の問題はどうですか。防音のこととか。

それと、特別支援学級のお子さんは、その学級で１日過ごされるのですか。 

部会員 時間割によります。普通教室で一緒に学習することもあります。 

部会長 音楽室の防音はすると思いますよ。 

部会員 放送室ですが、委員会やお昼の放送とかで児童も使います。職員の目が

届きやすいように職員室の近くだとありがたいです。 

事務局 放送室のスペースはいかがですか。 

部会員 スタジオという広さはいらないと思います。今がタブレットでも写せ

まるし繋げられるので。 

部会長 いろいろなご意見ありがとうございます。出来ることと出来ないこと

があるでしょうが、事務局しっかりまとめてください。その他にありませんか。 

部会員 トイレの個室の壁ですけど、いま半分ぐらいしかないんです。上まであ

っても良いと思います。 

事務局 今の学校の規格で計画したいと思います。 

部会員 外にもトイレが必要だと思います。 

部会員 更衣室が必要では。今は２学年が一緒に体育をしているので、一クラス

ずつ男女で着替える場所を分けたり、体育館の更衣室を使って着替えていま
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すが、新小学校では１学年で体育になると思うし、中学校の体育館まで着替え

には行けないのでは。 

部会長 多目的教室を利用するという手もあると思いますが、設計と考えてみ

てください。 

部会員 体育館１つで、小学校も中学校もと言うのは可能なんですか。 

事務局 可能と考えます。武道場も使えます。もちろん調整や工夫は必要です。 

部会長 先生の更衣室も狭いのでは。エレベーターと同じ広さ。小学校は女性の

先生が多いイメージですがいかがですか。 

事務局 検討します。 

部会員 中学校の外の体育倉庫はいっぱいなので小学校用は必要です。 

部会長 他にはいかがでしょうか。 

部会員 新校舎にはベランダはないのでしょうか。今はパレットを干したりと

かしているのですが。ぞうきんとかも。落下防止も含めてのベランダがない学

校のイメージがつかないのですが。急に上がったりする子が怖いなと感じて

います。 

部会長 今日はたくさんのご意見をありがとうございました。 

 

 


